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Роберт: Вопрос подписчика: «Теперь оказывается, что Луна вращается! Но ты же раньше 

утверждала, что мы можем видеть только одну сторону Луны, и что не вращается та сторона, 

откуда проецируется голограмма! Если бы Луна вращалась, то голограмма, проецируемая с неѐ, 

тоже бы вращалась, и мы бы видели скрытую сторону». 

 

Сваруу X (Афина): Луна всегда вращалась и вращается, только она делает это с такой 

скоростью, что она синхронизирована с Землѐй таким образом, что с Земли видна только одна еѐ 

сторона. Такая синхронизация сама по себе крайне подозрительна и указывает на то, что она 

искусственная и была искусственно синхронизирована. Если говорят, что она вращается по-

другому, то я этого не знаю. 

 

Роберт: Итак, я понимаю, что лунные голограммы будут находиться по всей поверхности Луны, 

но активируются они только тогда, когда находятся в поле зрения с Земли? 

 

Сваруу X (Афина): Она находится только перед Луной, она не окружает еѐ. Фазы Луны реальны. 

 

Роберт: Но как голограмма остаѐтся неподвижной на Луне при еѐ вращении вокруг себя? 

 

Сваруу X (Афина): Голограмма действует как прозрачная фотография, еѐ освещение происходит 

от солнечного света, отражающегося от еѐ поверхности. Она вращается только относительно 

Земли. Другими словами, голограмме не нужно двигаться, она просто находится там 24 часа в 

сутки 7 дней в неделю и всѐ. Потому что она вращается вместе с Луной. 

 

Роберт: Значит, Луна не вращается вокруг собственной оси? Она вращается только вокруг 

Земли? 

 

Сваруу X (Афина): Она вращается вокруг своей оси, но с такой скоростью, что всегда показывает 

одну сторону, обращѐнную к Земле. И именно на этой стороне находится голограмма. 

 

Роберт: Хорошо. Мари также комментирует, что на Луне есть запретная зона, как в Антарктиде на 

Земле? 

 

Сваруу X (Афина): Нет, ВСЯ Луна, а не только еѐ часть, является запретной зоной. Туда нельзя 

попасть без специальных разрешений. 

 

Роберт: И оправданием служит радиация? 

 

Сваруу X (Афина): Это оправдание, да. Однако здесь большая активность военных кораблей 

Федерации. То есть альфратеанцев среди других рас, не очень многочисленных, но занимающих 

высокие позиции в Федерации, таких как антарианцы, арктурианцы и андромедианцы. 
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Роберт: Но, например, разве учѐным Толеки не интересно побывать на Луне, чтобы узнать, что 

там находится? Зная, какое влияние она оказывает на Землю? 

 

Сваруу X (Афина): Да, нам всегда было любопытно, просто нам не разрешают. Последний раз 

когда кто-то отсюда имел доступ к лунным компьютерам, это была Анеека, когда она была частью 

команды Аскет. 

 

Гоша: Итак, другой вопрос от подписчика: «Мари говорит в конце видео, что не видит никаких 

зданий Матрицы, проецируемых с Луны. Поэтому мой уточняющий вопрос: проецирует ли Луна и 

накладывает ли цифровую голограмму Матрицы и искусственного интеллекта, которые 

формируют фальшивые здания и фальшивых людей, или же за создание фальшивых зданий и 

фальшивых людей отвечает исключительно человеческое сознание?» 

 

Анеека также упоминала о вставке целых событий «цифровым способом». 

 

Сваруу X (Афина): По мнению Мари, Ясхи и по моему, это сознание человека проявляет всѐ, 

прямо и косвенно, а не лунный компьютер. 

 

Да, Анеека упоминала о вставке событий посредством манипулирования компьютерами. Ужасное 

в этом то, что это явно противоречит правилам Первой директивы и считается незаконным. 

 

Однако, когда Анеека говорила это, она работала непосредственно на Аскет, а вместе с этим и на 

саму Федерацию, или что означает, что у неѐ был доступ к тем объектам и компьютерам, которые 

управляют Матрицей. То, чего больше нет у тех из нас, кто остался здесь. Мари избегала 

развивать эту тему, потому что всѐ это очень смутно и у нас нет ясных ответов. 

 

Роберт: Я помню, что Анеека говорила, что можно даже создавать новые континенты и города на 

Земле как, если бы это была «игра». Но последнее, что мы прокомментировали, это то, что всѐ 

это генерируют сами люди, да. 

 

Сваруу X (Афина): Насколько мы понимаем, нельзя было бы на этом уровне, что приводит нас к 

тому, что мы сами себе противоречим. Мы, 3 Сваруу, здесь настаиваем на том, что Луна только 

способствует проявлению вещей, но не навязывает их напрямую, пот тому что проявляют всѐ 

сами люди. 

 

Гоша: Анеека говорила об этом, потому что в то время у них был доступ к этой технологии, чтобы 

сделать это, но не обязательно, что это делалось, потому что это также противоречило Первой 

директиве. 

 

Сваруу X (Афина): Для нас сейчас это тот случай, когда Первая директива применяется только к 

другим лицам, но не к Федерации, которая жестоко поступает делая то, что ей вздумается. 

 

Гоша: Хорошо. Но тогда можно утверждать, что жизнь на Земле уже не является «цифровой 

симуляцией»? 

 

Сваруу X (Афина): Нет, потому что получается, что все мы скорее находимся в «симуляции», 

поскольку Матрица больше, чем та, что существует на Земле. Однако, существует изолированная 

часть этой большой Матрицы, которая подчиняется другим, более строгим правилам, как Матрица 

внутри Матрицы, и это – Земля. 
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Гоша: Хорошо. И ещѐ один вопрос от подписчика: «Мари прокомментировала, что Федерация 

постоянно использует путешествия во времени, и что, возможно, они так и сделали, чтобы 

установить лунные реакторы. Я думало, что сваруунианки считают, что путешествия во времени 

бесполезны, так как они влияют только на личную временную линию путешественников во 

времени, но не на другие». 

 

Сваруу X (Афина): Это только предположение, потому что так кажется. И да, ты можешь 

путешествовать во времени, но на какое будущее стольких людей повлияет путешествие в 

прошлое – вот в чѐм проблема. 

 

Просто эти реакторы – современные человеческие, даже если они там давно, и то, что они там 

давно, тоже ещѐ неизвестно, потому что правдой может быть лишь больше исторической лжи, и, 

может быть, их установили всего 30 или 40 лет назад. А то и меньше. 

 

Мы просто не можем знать наверняка. Вот почему в видео Мари говорится о «сомнительных 

вещах». Потому что нет возможности получить достоверные факты, но всѐ это очень 

подозрительно. Похоже, что Земной Кабал действительно работает рука об руку и с помощью 

Галактической Федерации. 

 

Гоша: Ты хочешь сказать, что, может быть, 30-40 лет назад они вернулись в прошлое и 

установили там реакторы так, что они находятся там уже 12 500 лет? 

 

Сваруу X (Афина): Скорее, они были установлены 30 или 40 лет назад, и сегодня историческая 

информация преподносится так, будто им 12 500 лет, что не соответствует действительности в 

силу технологии, применяемой в этих реакторах. 

 

Гоша: Но если они существовали всего 30-40 лет, то как объяснить «3D» частоты, которые 

существуют уже тысячи лет? Кроме того, вы, Сваруу, Ясхи... вы знаете, что пояса Ван Аллена 

существуют уже тысячи лет. Вся борьба Сваруу направлена на то, чтобы противостоять этому, не 

так ли? 

 

Сваруу X (Афина): Мы не знаем, потому что нет возможности получить эти данные, но в качестве 

предположения можно сказать, что частоты Ван Аллена исчезали, и Кабал поддерживал эти 

системы с помощью ядерных реакторов как, если бы система Нулевой точки перестала 

функционировать. 

 

Гоша: А как же раньше существовали пояса Ван Аллена без этих проекций реакторов с Луны? 

Мне не совсем понятна теория о том, что реакторы существовали 30-40 лет. Что до этого времени 

поддерживало и создавало пояса Ван Аллена и низкие частоты? 

 

Сваруу X (Афина): Этого мы НЕ знаем, потому что они вполне могли питаться от реакторов 

Нулевой точки. Только, поскольку в них происходили сбои, теперь они установили атомные 

реакторы, чтобы не допустить повышения частоты на планете. 

 

Но мы, Сваруу, настаиваем на том, что это не совсем так, поскольку всѐ генерируется из 

ментального, из проявления, а эти реакторы с их излучателями низких частот лишь формируют 

сцену, на которой живут души и с которой они получают свои жизненные уроки в земном 3D. 

 



4 
 

Гоша: А что вы помните о тех временах, в которых вы присутствовали? 

 

Сваруу X (Афина): Что пояса Ван Аллена уже были, но мы не удосужились проверить 

подробности, но по логике вещей они должны были быть запитаны от реакторов Нулевой точки. 

Как и можно было ожидать. 

 

Гоша: Подробности? 

 

Сваруу X (Афина): Подробности значит детали, но тогда мы не замечали детали. Другими 

словами, мы не рассматривали, от чего они питаются, потому что считалось само собой 

разумеющимся, что их питало то, что всегда питает всѐ, реакторы Нулевой точки! 

 

Гоша: И если они раньше были запитаны от Нулевой точки, то зачем их заменять? 

 

Сваруу X (Афина): Мы не знаем, но это может быть связано с тем, что срок их службы 

закончился именно в это время, или с тем, что они запрограммированы на остановку или выход 

из строя именно в этот переходный момент. 

 

Гоша: Но реакторы Нулевой точки могут выйти из строя? 

 

Сваруу X (Афина): Это сложная машина, и если она заброшена, не обслуживается, это может 

привести к еѐ отказу. 

 

Роберт: Реакторы Нулевой точки также создавали те пояса Ван Аллена, которые удерживали 

Землю в 3D? Я думал, что это возможно только с помощью ядерных реакторов так же, как на 

Земле с помощью атомных электростанций на Лей-линиях. 

 

Сваруу X (Афина): Это ещѐ одна подозрительная связь, которая заставляет нас думать, что они 

были установлены одновременно с реакторами Лей-линий. Уже известно, что Кабал – это просто 

другой уровень Галактической Федерации. 

 

Гоша: Но если бы Федерация сотрудничала с Кабалом в вопросе реакторов, они бы установили 

реакторы Нулевой Точки, не так ли? Они не позволили бы Кабалу прийти и установить ядерные 

реакторы. Зачем если они сотрудничают с Кабалом и имеют более совершенную технологию? 

Почему бы не заменить вышедшие из строя реакторы на другие реакторы Нулевой точки? 

 

Сваруу X (Афина): У нас нет ответа на этот вопрос, но если спекулировать, можно 

предположить, что это может быть связано с существованием альтернативной группы, которая не 

совсем согласна с тем, что диктует Федерация, мы не знаем, потому что реакторы Нулевой точки 

легче установить, чем ядерные реакторы, так что их присутствие не имеет смысла. Тем не менее, 

они там есть. 

 

Гоша: Хорошо. И Тина, очень быстро. Вопрос, связанный со всем этим. Кто-то спросил, почему 

Мари использует слово «ядерный»: «ядерные» реакторы, «ядерное» оружие на Тиамат и т.д., 

если также было сказано, что ядерного оружия не существует? Это просто для того, чтобы было 

понятно, потому что нет другого слова? 

 

Сваруу X (Афина): Вот что происходит. В информации, на которой Мари основывает своѐ видео 

да, говорится о «ядерном оружии» и «ядерных реакторах». Нам это кажется подозрительным, 
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поскольку, как говорит Мари, у нас есть серьѐзные сомнения относительно того, как работает 

ядерная энергия, как для бомб, так и для получения энергии. 

 

Поэтому, как говорит и Мари, информация от Федерации может быть неточной, или они лгут, как в 

случае с навязыванием ложной исторической информации на Земле. Или это ложная история на 

Земле и в космосе, потому что она исходит от одних и тех же лиц. Так что не Мари говорит о 

«ядерном оружии» и «ядерных реакторах», а информация Федерации говорит об этом, и на ней 

Мари основывает свои видео. 

 

Гоша: Я поняла, что ты имеешь в виду. А почему бы не спросить самих андромедианцев о 

реакторах? Просто посмотреть, что они скажут. 

 

Сваруу X (Афина): Задавать подобные вопросы андрам – всѐ равно что задавать вопросы НАСА 

о космосе: они никогда не дадут тебе удовлетворительного ответа и это всегда будут 

официальные ответы в манере Федерации. 

 

Гоша: А на языке андромедианцев они говорят «ядерный»? 

 

Сваруу X (Афина): Да, «ядерный». И ещѐ: Мари также говорит о том, что на Земле есть 

свидетельства ядерных взрывов, хотя они могут быть и результатом применения более 

совершенного энергетического оружия. 

 

Гоша: Что же они понимают под термином «ядерный»? 

 

Сваруу X (Афина): Ядерный в том же контексте, в каком он использовался бы на Земле, имея в 

виду электростанции и оружие. 

 

Роберт: И Тина, вопрос, которым задаются многие. Что произошло бы, если бы отключили пояса 

Ван Аллена? Что бы произошло с Землѐй? Еѐ орбита, еѐ биология «вознеслась бы» и всѐ такое? 

Я не имею в виду вознесение «людей», эти бедолаги уже «варятся» в своѐм коллективном 

бессознательном. 

 

Сваруу X (Афина): Я не думаю, что произошло бы что-то впечатляющее, те же самые люди с их 

коллективным бессознательным будут поддерживать Матрицу в том виде, в котором она есть. 

Однако это будет более благоприятная среда с точки зрения частот для развития чего-то более 

позитивного, или более позитивной тенденции в том же земном коллективном бессознательном. 

 

Устранение поясов Ван Аллена не улучшит ситуацию напрямую, но она будет более 

благоприятной, потому что без поясов Ван Аллена частотный суп региона будет больше влиять 

на частоты Земли и поднимать их. Но я настаиваю, что именно люди генерируют свою реальность 

и реальности, а не пояса Ван Аллена или компьютер на Луне. 

 

Роберт: Но у нас произошло бы изменение магнитной оси? Смена полюсов? 

 

Сваруу X (Афина): Устранение поясов Ван Аллена было бы недостаточно для того, чтобы 

произошла смена полюсов. 

 

Роберт: Но если убрать Луну? 
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Сваруу X (Афина): Удаление Луны – ДА, это привело бы к колоссальному хаосу. 

 

Роберт: Так, может, было бы хорошо убрать полосы Ван Аллена, потому что последствия для 

планеты, по-видимому, были бы только положительными. 

 

Сваруу X (Афина): Да, я не вижу смысла в том, чтобы поддерживать их. Если только не для 

сохранения эфирного барьера, для душ, хотя это тоже ещѐ надо посмотреть. Мы тоже не 

согласны с тем, что говорится. 

 

Гоша: Хорошо, это было сделано также и для того, чтобы не допустить выхода регрессивных рас 

с их более примитивными корабельными технологиями. 

 

Сваруу X (Афина): Это тоже утверждается, и это работает в очень ограниченной степени, потому 

что они продолжают входить и выходить через порталы. 

 

Роберт: Итак, Луна и пояса Ван Аллена – это две разные вещи. Я думал, что они – часть одного и 

того же, что пояса – это как якорь Луны для Земли. 

 

Сваруу X (Афина): Нет, нет, Луна создаѐт пояса, изменяя естественную магнитосферу Земли. Но 

Луна остаѐтся там сама по себе, подчиняясь динамике пространственного равновесия и 

орбитальной скорости, которые, конечно, нужно время от времени корректировать. 

 

Роберт: Тогда, да, их можно убрать, эти пояса. Но ведь их удаление никак не повлияло бы на 

лунную голограмму, да? 

 

Сваруу X (Афина): Правильно, на голограмму это не влияет. Полосы Ван Аллена и голограмма - 

это две разные лунные системы. 

 

Гоша: И ещѐ одно: даже если реакторы установил Кабал, у них есть энергия Нулевой точки, 

почему бы не установить такие реакторы напрямую? 

 

Сваруу X (Афина): Верно, в теме реакторов многое не сходится, но ответа на этот вопрос у нас 

нет. 

 

Гоша: Ладно, я просто хочу сказать, что само по себе наличие этих реакторов не обязательно 

указывает на то, что это реакторы Кабала, потому что у них тоже есть технология Нулевой Точки. 

А если это они, то должна быть какая-то конкретная причина, почему именно эти реакторы, а не 

другие. 

 

Сваруу X (Афина): Нет, но послушайте, ДА, это может указывать на то, что они были размещены 

там правительством того уровня, которое ещѐ не имеет доступа к реакторам Нулевой точки. Хотя 

всѐ взаимосвязано, да. То есть правительство, которое может полететь на Луну, да, оно 

находится под контролем уровня, у которого есть реакторы Нулевой точки. Это спекуляция, но 

больше данных у нас нет. 

 

Роберт: Может быть, потому, что именно Земной Кабал функционирует на основе денег? 

 

Гоша: Да, это, да, Тина, но они не смогли бы сделать это без разрешения Федерации, не так ли? 

А если Федерация разрешила, то почему она просто не предложила продолжение на основе 
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энергии Нулевой Точки, которое было там раньше? А может быть, это сделали без авторизации 

Федерации регрессивные расы, те, которые ещѐ не имеют доступа к Нулевой точке. Заключив 

какую-то сделку с Федерацией? 

 

Сваруу X (Афина): Да, Федерация должна это знать. Именно так. Только что от Ясхи: 

 

«Они могут отправиться на Луну, используя порталы, и разместить это там за спиной Федерации, 

которая разрешает это, потому что это всѐ ещѐ находится под земной юрисдикцией». 

 

Что-то мне подсказывает, что у Ясхи есть ответ на этот вопрос. К тому же она сказала это с 

выражением лица, что это очевидно, и «закатив глаза». 

 

Роберт: Хорошо. Как давно пояса Ван Аллена существуют на Земле? Возможно, не так давно. 

 

Сваруу X (Афина): Официально уже 12 500 лет. 

 

Роберт: Значит, пояса Ван Аллена могут быть созданием человеческого Кабала, потому что они 

знают, что таким образом они ещѐ больше закрепляют коллективное бессознательное, которое 

внедряют в сознание населения? 

 

Гоша: Вопрос в том, кто именно? Это должен бы быть кто-то, кто не имеет энергии Нулевой 

точки. 

 

Сваруу X (Афина): Кабал, уровня Секретной космической программы. 

 

Гоша: Но у них есть энергия Нулевой точки. Или, может быть, тогда у них не было? 

 

Сваруу X (Афина): Может быть, нет, а может быть, они не хотели, чтобы исполнители, которые 

физически устанавливали это на Луне, знали об энергии Нулевой точки. 

 

Гоша: Люди? 

 

Сваруу X (Афина): Техники-люди, субподрядчики, которые делают что-то по заказу 

правительств, и подрядчики. Зачем размещать реакторы Нулевой точки, если можно с таким же 

успехом разместить ядерные реакторы, как думают те, кто в правительстве. 

 

Гоша: Они выполняют ту же функцию, да? 

 

Сваруу X (Афина): Да, ту же функцию. 

 

Как говорит Яс, проще заставить гражданских подрядчиков разместить реакторы через портал, и 

они даже не знали бы, что находятся на Луне, поскольку входили и выходили из портала, 

например, в пустыне Мохаве. 

 

Роберт: Хорошо. А эти реакторы, их функция заключается в том, чтобы удерживать голограмму и 

пояса Ван Аллена или только голограмму? Или что именно? 

 

Сваруу X (Афина): Как я понимаю, они питают голограмму и пояса Ван Аллена, а также мелкие 

альтернативные системы на Луне. 
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Другая возможность заключается в том, что пояса Ван Аллена сегодня другие или имеют другие 

характеристики, чем до установки этих атомных станций. То есть, пояса Ван Аллена имели бы 

стабильную силу в течение тысяч лет, а реакторы поставили для того, чтобы увеличить силу и 

эффект полос Ван Аллена. 

 

Роберт: Но мы не знаем их функции. А может быть, их функция заключается в том, что они, как 

известно, производят завесу забвения, чтобы можно было войти на Землю и прожить опыт 

человека? Ведь именно в этом и заключается суть дела. 

 

Сваруу X (Афина): В некотором смысле они действительно способствуют возникновению пелены 

забвения, поскольку понижают общую частоту места, всей планеты, что затрудняет связь с 

частотами между жизнями. Другими словами, забвение возникает при вхождении в тело человека 

точно так же, как забываются сны, из-за несовместимости частот. 

 

Гоша: Да. И ещѐ. Если они решили установить ядерные реакторы, то только потому, что 

почувствовали в этом необходимость. Почему они это почувствовали? На планете Земля всѐ уже 

изменялось к лучшему? 

 

Знаешь что, Тина... вполне логично, потому что волны входа семян начались именно 50-60 лет 

назад. Это не случайность. 

 

Сваруу X (Афина): Как раз в то время, когда, вероятно, были установлены эти атомные станции. 

 

Гоша: Они установили эти реакторы в эти годы, чтобы зацементировать Матрицу... а затем души-

семена решили воплотиться здесь. С более высокой стороны эти души знали, что они делают и 

для чего они пришли сюда. Они пришли, чтобы противостоять работе реакторов. Чтобы быть 

ментальным противовесом для планеты. Иначе зачем эти волны семян за последние 50 лет? 

 

Сваруу X (Афина): Я бы не сказала что для противодействия реакторам, а для противодействия 

всему тому негативному, что происходило в эти последние годы существования человечества. 

 

Гоша: Да, но зная, что реакторы установлены для ещѐ большего закрепления негатива, это, 

возможно, ещѐ больше вдохновило их на воплощение здесь. 

 

Сваруу X (Афина): Да, они установлены там, чтобы поддержать рассеивающуюся частоту или 

увеличить силу поясов, чтобы противодействовать входу семян. Как мера, для той же самой цели 

служат реакторы терраформирования на линиях Лей. Да, я чувствую, что лунные реакторы 

связаны с теми, которые находятся на линиях Лей. 

 

Роберт: Но как они узнали, что прибудет так много семян? Подсказка Федерации? 

 

Сваруу X (Афина): Поскольку они уже входили в большом количестве, тогда те установили эти 

реакторы. 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=7E7M_IwwP4E  

https://www.youtube.com/watch?v=7E7M_IwwP4E
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https://swaruu.org/transcripts/reactores-humanos-en-la-luna-examinando-el-tema-con-athena-swaruu  

https://swaruu.org/transcripts/reactores-humanos-en-la-luna-examinando-el-tema-con-athena-swaruu

